



頑張って穴を掘るよー



大きな白樺も植えました



令和元年6月9日(日)、木更津市の高塚国有林において、「天皇陛下御在位30年記念」及び「天皇陛下御即位記念」の慶祝行事の一環として、「ガールスカウトの森成林記念の植樹イベント」が開催されました。

ガールスカウト千葉市協議会と千葉森林管理事務所

葉森林管理事務所は、平成13年1月に「国民参加の森林づくり協定」を締結し、地拵、植付から下刈・除伐作業などの森林づくりをガールスカウトのメンバーが毎年実施し、令和

令和元年6月9日(日)、木更津市の高塚国有林において、「天皇陛下御在位30年記念」及び「天皇陛下御即位記念」の慶祝行事の一環として、「ガールスカウトの森成林記念の植樹イベント」が開催されました。

ガールスカウトの森 千葉森林管理事務所

元年現在、19年生のスギ、広葉樹から成る美しい森林をつくりあげました。

今回、その功績に対し、林野庁長官から「国民参加の森林づくり推進功労者表彰」が授与されたことから、記念式典において、前田所長からガールスカウト協議会会長へ感謝状の授与が行われ、木製の立派な感謝状を見たガールスカウトの皆さんからは、大きな歓声が挙がりました。

当日は、ガールスカウト千葉市協議会の歴代会長やOGを含め、130名のメンバーが参加しました。千葉所職員の指導のもと、成林した記念として、皇族の方のお印の樹木

や千葉県と木更津市の木の植樹、さらに記念標柱の設置をグループ分けされたガールスカウトのメンバーが分担して実施しました。先輩方のご苦労に思いをはせながら、樹木の生長を願った一日でした。



皇族お印の樹木 シラカバ・アズサ
千葉県 マキ
千葉市 ケヤキ
木更津市 ツバキなど